

Soacha, junio de 2024

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

### INCENDIO EN ZONA INDUSTRIAL DE CAZUCÁ NO ESTÁ RELACIONADO CON PLASTILENE

Con relación a las declaraciones hechas en redes sociales y algunos medios de comunicación, Grupo Plastilene aclara a la opinión pública que el incendio que se presentó hoy, 26 de junio de 2024, en la zona industrial de Cazucá Soacha no se inició ni afectó nuestras instalaciones.

Estuvimos presentes y tomamos las medidas de precaución necesarias hasta que la emergencia fue controlada por el cuerpo de bomberos.

Para Plastilene el bienestar y la seguridad de nuestra gente siempre ha sido prioridad.

Lamentamos profundamente las afectaciones que este hecho ha causado a nuestra comunidad vecina.

Cordialmente,

**RODRIGO RESTREPO MONTOYA**

**GERENTE GENERAL PLASTILANE SAS**

**Rrestrepo@plastilene.net**